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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Доброе  утро  всем.Давайте  начнем  заседание  по  планированию 

нашей  повестки  дня  и  приоритетов.   У  нас  есть  несколько  минут, 

прежде чем мы начнем открытый форум GAC для остальной части 

сообщества в 8:30.  Так что давайте хорошо используем это время.   

И,  чтобы  провести  это  заседание,  я  передам  бразды  правления 

Тому  и Мишель  из ACIG,  из  секретариата.   И  мы можем  провести 

некоторое обсуждение различных тем в стадии реализации.  Ладно, 

Том, пожалуйста. 

  

TOM DALE:       Спасибо, Хезер.И доброе утро всем. 

Первый пункт, который у нас был здесь, это развитие плана работы 

и сроки.  Но, прежде чем перейти к этому, я могу только сказать, что 

как ваш секретариат мы ожидаем и понимаем,  что мы обсуждаем 

сегодня  утром  не  только  планирование  конференции  в  Лос‐

Анджелесе,  но  и,  конечно,  планируем,  как  до  туда  доберемся 

отсюда.   То  есть,  существует  значительный объем работы,  что GAC 

определил  в  течение  последних  нескольких  дней,  для  работы, 

которую необходимо будет  продвигать  в межсессионный период.  

И  мы  теперь  доступны  в  качестве  ресурса  для  GAC,  чтобы 

продвигать  работу  в  межсессионный  период,  оказывая  вам 

поддержку  таким  образом,  каким,  возможно,  вы  не  имели 
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возможности  получить  раньше.   Но  я  хочу  подчеркнуть,  что  мы 

хотели  бы  услышать  обратную  связь  от  вас  сегодня  утром,  и  не 

только о конференции в Лос‐Анджелесе, о повестке дня, знаете ли, 

о том, как организовать места и о такого рода важных вещах, но и 

об  элементах  ,  которые  должны  продвигаться,  в  принципе,  с 

завтрашнего  дня  и  прямо  до  Лос‐Анджелеса.   Потому  что  у  нас 

нагрузка,  я  думаю,  которая  была  определена  вами  в  течение 

последних  нескольких  дней,  которая  управляема.   Но  любое 

руководство от вас о приоритетах и сроках всегда полезно.   

По первому вопросу, я бы просто отметил, что мы получили, как вы 

помните,  от  Рабочей  группы  по  методам  работы,  некоторые 

дополнительные  указания  по  разработке  пересмотренного  плана 

работы  и  сроках,  в  том  числе  календаря  GAC,  чтобы  заранее 

выявить не только события в рамках GAC и ICANN, но и внешние по 

отношению  к  ICANN  и  GAC  мероприятия,  которые  оказывают 

влияние на членов и нашу работу.  Таким образом, мы ‐ у нас есть, 

думаю, руководство со стороны рабочей группы и GAC о разработке 

в течение ближайших трех недель существенно пересмотренного и 

более  подробного  плана  работы  и  календаря.   Так  вот  одно 

конкретное  обязательство.   Я  просто  сделаю  паузу  здесь  и 

посмотрю,  есть  ли  дополнительная  обратная  связь  или 

комментарии от людей по поводу плана работы и календаря.  Нет 

Просто пойти и сделать это.  Хорошо. Хорошо. 

Следующий пункт, который отмечен, это выявление потенциальных 

тем  для  конференции  в  Лос‐Анджелесе.   Мы  хотели  бы  только 

предупредить  вас  кратко,  возможно,  о  необходимости  более 
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структурированного  подхода  к  выделению  времени,  которое 

действительно  в  ваших  руках.   Я  попрошу Мишель  объяснить,  как 

мы могли бы сделать это. 

  

MICHELLE SCOTT‐TUCKER:   Вы  увидите  на  экране  мою  невероятно  сложную  таблицу.Каждый 

слот  равен  получасу.   Так,  например,  заседание  из  двух  слотов 

будет  работать  в  течение  одного  часа.   Это  никаким  образом  не 

связано с тем, как мы это будем делать в течение дня.  Это просто 

вопрос выделения нужного количества времени. 

Таким образом,  вы можете видеть  ‐ и я буду основываться на  том 

времени,  что  мы  потратили  на  это  на  этой  конференции.   Таким 

образом,  вы можете  видеть,  что  для  разработки  коммюнике,  есть 

четыре часа, выделенные на эту работу или восемь слотов. 

Если  мы  используем  точно  такое  же  количество  времени,  что  мы 

имели  на  этой  конференции,  у  нас  было  в  общей  сложности  52 

слотов. 

Таким  образом,  вы  можете  видеть,  что  я  предоставила 

предварительный список тем, которые могут быть рассмотрены на 

конференции  в  следующий  раз.   Я  хочу,  чтобы  вы  посмотрели  и 

сказали,  если  там  что‐то  отсутствует,  или  если  вы,  возможно, 

захотите удалить что‐то для следующей конференции. 

И  вы  можете  увидеть,  что  у  нас  осталось  несколько  часов.   На 

настоящий  момент  я  выделила  43  слота,  и  у  нас  еще  осталось 

несколько  часов  в  запасе.   Так  что  если  вы  хотите  что‐то добавить 

или  выделять  больше  времени  на  что‐то,  сейчас  было  бы  весьма 
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кстати  сказать  это,  потому  что  в  преддверии  конференции,  за  две 

или три недели, как вы знаете, временные рамки уже установлены 

к тому времени, и будет гораздо труднее что‐то вставить. 

Так  что  я  надеюсь,  вы  понимаете  мою  очень  сложную  систему 

слотов.   Если  у  вас  есть  какие‐либо  вопросы,  дайте мне  знать.   Но 

если вы смогли бы дать нам знать, если это список правильный или 

если есть еще что‐то, что вы хотели бы добавить,  то мы хотели бы 

услышать от вас. 

  

TOM DALE:       Австралия, у вас есть комментарий, я думаю? 

  

АВСТРАЛИЯ:   Благодарю Вас, Председатель.Благодарю Мишель.  Я думаю, что это 

‐ Моя первая реакция в том, что это действительно полезная вещь 

для  рассмотрения  на  этом  этапе,  так  задолго  до  начала 

конференции в Лос‐Анджелеса. 

Это будет передано GAC, через список рассылки? 

Я бегло просматриваю и просто сравниваю со своими записями.  Я 

уверен, что я буду в состоянии отреагировать в ближайшее время. 

Первая реакция заключается в ‐ это о переходе IANA, IANA ‐ рабочий 

трек подотчетности ICANN, и немного мыслей о том, где мы будем в 

Лос‐Анджелесе по этим двум вопросам. 

Если  я  правильно  понимаю,  мы  установили,  кто,  из  GAC,  будет 

представлять  GAC  в  этих  процессах,  и  эти  процессы  будут  идти 
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полным  ходом.   И  опять  же,  как  я  понимаю,  мы  будем  ‐ 

представители  в  этих  процессах  будут  регулярно  информировать 

обратно GAC, и GAC будет предоставлять комментарии. 

Я вижу у вас уже есть два слота, но ‐ да, это один час. 

Поэтому  в  зависимости  от  сложности  этих  вопросов,  может  быть, 

это тема, на которую нам, возможно, потребуется больше времени. 

Но это  только первая реакция.  И опять же,  как я  сказал,  я думаю, 

что это ‐увидеть это на данном этапе невероятно полезно. 

Спасибо. 

  

ТTOM DALE:      Великобритания, пожалуйста. 

  

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Да, доброе утро, и спасибо, Томас и Мишель.Да, это очень полезно, 

в самом деле.  Я полностью согласен с этим. 

Просто  немедленная  реакция  по  конкретным  пунктам,  я  думаю,  а 

именно  новые  gTLD  и  ответы,  которые,  возможно,  потребуются, 

чтобы расширить до более одного слота. 

И еще одна вещь, может быть, ‐ которую я не совсем понимаю, это 

видение,  я ожидаю,  для некоторого рассмотрения  стратегического 

планирования ICANN и ‐ мы слышали много здесь об отчете Ильвес, 

но есть также и другие. 
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Поэтому, возможно, это придется учитывать, возможности для нас, 

чтобы  отреагировать  и  взаимодействовать  в  отношении 

последующих шагов для тех стратегических планов. 

Спасибо. 

  

TOM DALE:       США, пожалуйста. 

  

США:         Доброе утро, и большое спасибо. 

Я  тоже  благодарна  за  обзор.   Я  думаю,  что  это  действительно 

полезно увидеть. 

Я  также  думаю,  что  это  усиливает  необходимость  создания 

приоритетов, потому что это чрезвычайно длинный список и очень 

мало времени. 

И я думаю, что некоторые вещи, может быть, просто должны ‐ мы 

должны  предусмотреть  сейчас,  что  некоторые  вещи,  возможно, 

будут  удалены  из  списка.   Я  не  знаю,  разделяют  ли  коллеги  мое 

беспокойство,  но  это  была  очень  интенсивная  неделя,  и  я  думаю, 

мы обнаружили, что 30 минут для некоторых дискуссий просто ‐ это 

было  неэффективно,  и  мы  вынуждены  были  бежать  галопом,  я 

думаю,  по  очень  напряженной  повестке  дня.   И  я  должен 

поблагодарить  Председателя,  заместителей  Председателя  и 

секретариат  за  то,  что  помогли  нас  своего  придерживаться  очень 

жесткого  графика,  но  я  думаю,  что  нам  необходимо  немного 

больше гибкости.  И, возможно, отметив это, мы можем постараться 
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сделать какое‐то ранжирование, где мы готовы быть более гибкими 

и выделить больше времени для наиболее приоритетных вопросов. 

Так что я должна согласиться с Австралией.  Я думаю, что переход и 

подотчетность будут в очень краткосрочной перспективе, это очень 

высокий приоритет. 

Я  также  думаю,  что,  подводя  итоги,  да,  мы  желаем  завершить 

вопрос  механизмов  защиты  для  новых  gTLD.   Но  я  не  совсем 

уверена,  что  30  минут  будет  достаточно,  если,  по  сути,  мы  будем 

обмениваться мнениями с персоналом или Правлением или NGPC.  

Я не знаю, как мы закроем эту тему. 

Так  что  это  просто  предложение,  что  нам,  возможно,  потребуется 

скорректировать, когда мы установим приоритеты. 

Но большое спасибо за это.  Я думаю, что это проливает свет. 

  

TOM DALE:       Спасибо. 

Я думаю, что Дания хотела выступить. 

  

ДАНИЯ:       Спасибо. 

Мы согласны с тем, что переход IANA и подотчетность ‐ это одни из 

важных  вопросов,  и  что  он,  вероятно,  займет  некоторое  время  в 

ходе конференции. 
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Только одна вещь, и я  знаю,  что это будет дополнение к списку, и 

это  то,  что  мы  кратко  обсуждали  ранее,  и  это  также  включено  в 

наше коммюнике.  Это AoC и программа проверки, четвертая часть, 

в  которой  речь  идет  о  защите  прав  потребителей  и  других  вещах, 

которые могут иметь отношение и иметь  статус,  по  крайней мере, 

статус на конференции. 

Спасибо. 

  

TOM DALE:       Спасибо большое. 

Просто  отвечу  на  пару  вопросов.   Необходимость  гибкости 

находится  у  нас  на  переднем  плане,  потому  что  кроме  всего 

прочего,  другие  вещи  будут  происходить  за  пределами  GAC  до 

октября. 

Правление  будет  ‐  и  его  комитеты  будут  заседать  и  принимать 

решения  и  рассматривать  вопросы,  которые  будут,  несомненно, 

представлять  некоторый  интерес  для GAC.   Другие  органы,  другие 

международные  и  региональные  органы,  будут  рассматривать 

вопросы,  возникнут  другие  проблемы.   И  одна  из  наших  задач,  я 

думаю,  заключается  в  том,  чтобы  вы  были  постоянно 

информированы  об  этих  событиях,  и  чтобы  мы  смогли 

отрегулировать  предварительные  повестки  дня,  по  мере  того,  как 

они  ‐  как  они  формируются  в  течение  следующего  месяца  или 

около того. 

Другой момент, который я хотел бы подчеркнуть, это о том, что мы 

сделали  попытку  в  достаточно  короткое  время,  что  было  в  нашем 
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распоряжении  в  рамках  подготовки  к  этой  конференции, 

предоставить  вам  несколько  кратких  брифингов  по  некоторым 

наиболее сложным вопросам.  Понятно, что мы и сейчас работаем 

для  вас  на  постоянной  основе,  мы  будем  обеспечивать  вас  этой 

подробной  информацией  о  всех  вопросах,  и,  конечно,  о  более 

сложных  вопросах,  как  задолго  до  конференции,  и  по  всем 

основным пунктам повестки дня; в этом заключается наша работа. 

Так что это должно помочь немного в общем управлении.  Но, да, я 

думаю,  как  заявили  США,  все  непосредственно  связано  с 

некоторыми жесткими решениями об оптимальном использовании 

времени.   Информация  об  этих  решениях  может  начать  поступать 

сейчас, и через ваши комментарии здесь и после конференции.   

И последний момент, который я должен затронуть, это то, что в то 

время  как  в  северном  полушарии  вы  наслаждаетесь  летними 

отпусками и ездите в некоторые интересные места, кроме работы, в 

основном в течение августа месяца, мы будем продолжать упорно 

работать во время австралийской зимы.  И я  это не  говорю,  чтобы 

вы почувствовали жалость к нам, а, скорее, чтобы подчеркнуть, что 

мы  хотим  попытаться  сохранить  определенную  связь  со  всеми 

членами GAC . 

Так что, если вы могли бы, возможно, уделить некоторое внимание 

вопросам,  прежде  чем  сесть  на  поезде  или  самолет  или 

направиться на пляж,  так чтобы мы смогли  гарантировать наличие 

взглядов  членов  GAC  и  из  северного  и  из  южного  полушария  в 

преддверии Лос‐ Анджелеса.  Спасибо.   

Я думаю, что Соединенные Штаты хотели что‐то сказать. 
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США:   Спасибо  Вам  за  это,  Том.Я  также  хотела  бы  задать  вопрос  залу  в 

целом. 

Есть  ли  поддержка  идее  обеда GAC  или  коктейля GAC  в  какой‐то 

момент,  чтобы  мы  смогли  позволить  новым  членам  и  старшим 

членам  лучше  узнать  друг  друга?   Я  думаю,  что  это  еще  одно 

ограничение,  которое я почувствовала на  этой неделе.   Я не  знаю, 

если  и  другие  люди  также  его  испытали.   Нет  времени,  чтобы 

фактически  сидеть  и  поговорить  друг  с  другом.   И  я  думаю,  что 

важно предусмотреть время для этого. 

Уже  вызывает  определенную  трудность  тот  факт,  что  нам  не 

получается  общаться  в  неформальной  обстановке  с  остальной 

частью сообщества, но по крайней мере между собой, я думаю, что 

это был бы полезный эксперимент,  чтобы увидеть,  сможем ли мы 

предусмотреть некоторое время для общения GAC. 

Спасибо. 

  

TOM DALE:       Ливан.Спасибо. 

  

ЛИВАН:       Я думаю, что это хорошая идея. 

  

TOM DALE:       И Новая Зеландия. 
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НОВАЯ ЗЕЛАНДИЯ:   Спасибо.Я  просто  хотел  продолжить  некоторые  другие  вопросы, 

которые  были  затронуты.   Соглашаясь,  что,  да,  есть  вопросы, 

которые появятся, что нам нужно будет решать и в межсессионный 

период  и  пока  мы  будем  на  конференции  в  Лос‐Анджелесе   Я 

согласен  с  точкой  зрения  США  о  том,  что  было  бы  хорошо 

встретиться  с  другими  членами  GAC  в  более  неформальной 

обстановке.   А  также  это  может  сделать  вашу  работу  более 

сложной, но если мы могли бы встроить в график некоторое время, 

чтобы  увидеть,  что  делают  другие  сообщества  или,  возможно, 

провести  дополнительные  встречи  с  членами  GAC,  это  будет 

цениться. 

Спасибо. 

  

TOM DALE:       Спасибо. 

Таиланд, я думаю.  Да. 

  

ТАИЛАНД:   Спасибо,  Председатель.Я  думаю,  что  по  вопросу  о  WHOIS,  о 

котором  я  выступил  несколько  дней  назад,  есть  одна  тема  о 

переводе,  транслитерации,  которую  должен  представить 

первоначальный доклад о PDP в Лос‐Анджелесе.  И так как характер 

работы  очень  подробный  и  сложный,  и  даже  если  это  в  связи  с 

WHOIS, я хотел бы рассмотреть возможность иметь слот для этого, 
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чтобы  объяснить,  что  это  такое.   И  мы  должны  провести  работу, 

чтобы быть уверенными, что все понимают, о чем идет речь. 

Спасибо. 

  

TOM DALE:       Спасибо, Таиланд. 

Прежде чем ответить на некоторые другие заявки на выступление, я 

должен отметить,  что работа по WHOIS  является  значительным  ‐  в 

том  числе  вопрос  транслитерации,  который,  я  знаю,  Вы  подняли 

раньше,  для  нас  работа  по WHOIS  является  значительной  задачей 

для  межсессионного  периода,  и GAC  указал  в  течение  последних 

нескольких  дней  ряд  вариантов,  которые  он  хочет,  чтобы  ICANN 

рассмотрела на всех уровнях. 

Таким  образом,  мы  должны  работать  в  тесном  контакте  с 

персоналом  ICANN  для  обеспечения  того,  чтобы  все  вопросы, 

имеющие  особое  значение  для  GAC,  были  рассмотрены  и  чтобы 

межсессионная  часть  этой  работы  по  развитию WHOIS  была  нами 

решена  и  в  поддержку  того,  что  вы  хотите,  чтобы  было  сделано 

GAC. 

Так  что  я  думаю,  что  мы,  конечно,  отметим,  что  это  является 

важным компонентом в общественно‐политических целях, но есть и 

другие  вопросы,  касающиеся  WHOIS,  которые  также  потребуют 

довольно много работы. 

Таким  образом,  в  нашем  сознании  это  имеет  приоритетное 

значение для межсессионной работы, так что спасибо. 
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Европейская комиссия.  Спасибо. 

  

ЕВРОКОМИССИЯ:   Спасибо  большое.Я  очень  ценю  некоторое  обсуждение 

просветительской  деятельности  и  то,  как  на  самом  деле  каждый 

может участвовать в этом. 

Говоря о коктейлях, я думаю, что есть слишком много коктейлей в 

этом месте так или иначе, так что я на самом деле не выступаю за 

коктейли,  чтобы иметь  возможность  общаться друг  к  другу  здесь.  

Но  я  думаю,  что  есть  очень  много  возможностей,  на  самом  деле, 

видя,  что  мы  начинаем  работать  на  более  согласованной  основе; 

что есть дискуссии между различными  группами,  чтобы все могли 

участвовать. 

Я имею в виду, я, опять же только ссылаюсь на вопрос о WINE и VIN, 

который  я  должен  ‐  к  сожалению  должен  сказать,  что  мы  были 

вынуждены  взять  на  борт  очень  специфические,  очень 

существенные интересы для Европейского Союза, и это этап, где мы 

сейчас находимся.  Так что это просто часть этого.   

В  следующий  раз  это  будет  кто‐то  другой.   Африки.   У  меня  была 

.AFRICA и у нас появятся и другие.  Я имею в виду, я уверен в этом. 

Поэтому  важно,  чтобы  мы  начали  фактически  иметь  возможность 

высказаться, все мы, и делать это не только на коктейлях. 

Спасибо. 
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TOM DALE:       Спасибо.У Австралии рука была поднята раньше? 

Спасибо. 

  

АВСТРАЛИЯ:       Спасибо.Прошу прощения, что я снова взял микрофон. 

Следуя  нескольким  вопросам,  поднятым  ранее,  я  согласен,  я 

думаю, особенно для новых членов, так и как для членов, которые 

были  в  GAC  долгое  время,  но  есть  и  новые  представители  и  так 

далее,  я  думаю,  что  некоторые  ‐  Я  согласен,  мне  нравится  идея 

чего‐то неформального. 

Одна  вещь,  что  GAC  делал  в  прошлом,  это  в  субботу  утром 

проводить  вводное  наращивание  потенциала.   Я  думаю,  что  в 

Коста‐Рике  мы  делали  это,  и  я  думаю,  что  еще  на  одной 

конференции  мы  делали  это,  когда  мы  собираемся  вместе,  мы 

говорим  о  вопросах  повестки  дня,  кто‐то  объясняет  примерно  то, 

что они из себя представляют. 

Я думаю, что в прошлом у нас были назначены ответственные в GAC 

для  проведения  этих  обсуждений,  чтобы  объяснить  особенно 

сложные вопросы в нейтральной ключе новым членам и так далее. 

Может  быть,  это  стоит  вновь  рассмотреть.   Я  знаю,  что  это  вновь 

расширяет повестку дня, и мы начинаем раньше и так далее, но это 

теоретически полезно для анализа. 

С  точки  зрения  вопросов,  которым,  возможно,  потребуется 

дополнительный  приоритет,  я  просто  размышляю  о  вкладе  ccNSO 

здесь.  И  я думаю,  что Рабочая  группа FOI,  которая была основана 
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на  этой  встрече,  я  думаю,  что  мы  слышали  от  наших  коллег  из 

ccNSO, что они намерены просить GAC одобрить свой доклад в Лос‐

Анджелесе.   Это  одна  из  областей,  где  мы  могли  бы  ожидать 

проведения более предметного обсуждения. 

И, наконец, с точки зрения WHOIS, я согласен с Томом, и спасибо за 

упоминание  наших  предыдущих  обсуждений,  Том,  это,  очевидно, 

основной  кусок  работы,  и  мы  должны  быть  относительно  хорошо 

подготовлены  в  Лос‐Анджелесе,  особенно  если  у  нас  есть 

обсуждение  с  сообществом  на  этот  счет.   И  мне  интересно  в 

отношении  механизмов,  на  котором  мы  могли  бы  сосредоточить 

нашу  межсессионную  работу.   Будет  ли  полезна  рабочая  группа, 

например.  Я не уверен, в этом случае, потому что, может быть, что 

каждый  член  GAC  может  быть  заинтересован,  и  рабочая  группа 

будет,  по  сути,  всем GAC  .   Но  это  то,  потенциально  то,  о  чем мы 

могли бы подумать, о каком‐то способе заострить наше внимание и 

гарантировать,  что  мы  а  Лос‐Анджелесе  действительно  будем 

хорошо подготовлены по этому конкретному вопросу. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо.Прежде  чем  закончить,  Швеция,  у  Вас  есть  некоторые 

замечания. 

  

ШВЕЦИЯ:       Спасибо, Председатель.Я не буду долго. 

Что  касается  общественной  деятельности,  я  знаю,  мой  шведский 

предшественник  устроили  футбольный  матч.   К  сожалению,  я 

совершенно  неспособен  к  любой  деятельности,  связанной  с 
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футболом, так что я не предлагаю это.  Но, возможно, мы могли бы 

рассмотреть возможность сделать что‐то больше в игривой форме, 

чтобы  взаимодействовать  в  неугрожающей  ситуации  и  более 

игровой форме, например, может быть, организовать экскурсию по 

городу.  Мы редко имеем  ‐ Я имею в  виду,  что  это необязательно 

должно  долго  длиться,  если  мы  заранее  спланируем  это,  и  все 

желающие могут выбрать участвовать, если это соответствует их, вы 

знаете,  графику  поездки  и  так  далее,  и  это  может  быть  в  субботу 

утром или что‐то в этом роде. 

Это можно рассмотреть, и это не коктейль. 

И у меня также есть один вопрос об открытом форуме GAC.   Теперь 

мы делаем это в первый раз.  Не совсем сейчас, но пять минут назад 

мы  должны  были  уже  начать.   И  вопрос  в  том,  должны  ли  мы 

проводить его на каждой конференции или нет. 

Мы еще не обсуждали это, но тем временем, я думаю, что хорошо 

бы запланировать это и в Лос‐Анджелесе. 

Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо, Швеция. 

Я  вижу,  что  есть  положительная  реакция  на  ваше  предложение, 

чтобы организовать экскурсии по городу и этого вида деятельность.  

Итак, давайте серьезно взглянем на это. 

Я хочу закрывать. 
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США, Вы хотите отреагировать? 

  

США:   Я хотела согласиться с предложением Швеции, и, возможно, также 

предложить, что если мы будем продолжать делать эти заседания, 

то мы должны  ‐ 101  вещей GAC, может быть,  в  воскресенье будет 

лучше, чем в последний день. 

Так что это в самом начале. 

Спасибо. 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ DRYDEN:   Спасибо,  да.Мы  посмотрим  на  то,  как  дела  пойдут  сегодня  и 

подумаем о расписании на следующий раз на основе нашего опыта 

здесь. 

Поэтому  в  данный  момент,  я  бы  просто  напомнила,  что  мы 

создадим повестку дня установления телеконференций, так, первая 

состоится  примерно  через  месяц  после  завершения  этих 

заседаний.   А  затем  мы  организуем  другую  телеконференцию,  я 

надеюсь, по крайней мере, за шесть недель до Лос‐Анджелеса ‐ да, 

Лос‐Анджелеса,  чтобы  получить  лучшую  четкость  и  в  дальнейшем 

развить  нашу  повестку  дня  в  межсессионный  период.   Поэтому  я 

хотел бы напомнить вам, что Том и Мишель здесь и доступны для 

вас.  И если у вас есть дополнительные мысли по темам и так далее, 

не стесняйтесь связаться с ними. 

Понятно.  Ладно. 
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Так что мы должны передать зал для проведения открытого форума 

GAC.  Так что на этом, я думаю, мы завершили заседания GAC с этим 

прошедшим  заседанием  по  планированию,  и  это  действительно  ‐ 

очень  приятно  иметь  это  заседание  по  планированию  сегодня 

утром.   Я  давно  уже  хотела  найти  слот  для  этого  очень  долгого 

время,  и  мы  сделали  это  на  этой  неделе.   И  спасибо,  Том,  за 

проведение этого обсуждения. 

Великолепно.  Ладно. 

Так что спасибо вам, всем, и теперь я передаю зал в распоряжение 

открытого форума GAC. 

  

  

[КОНЕЦ ТРАНСКРИПЦИИ] 

  


